

# La estafa de los sellos y el agua, en el V Encuentro Provincial de Consumo

La Junta ha dispuesto 250 personas para informar y defender a los afectados por el caso Fórum y Afinsa

El director general de Consumo, **Jesús Montalvo**, y el delegado de la Junta en Albacete, **Manuel González Ramos**, acompañados por la alcaldesa de Alcaraz, **Vicenta Rozalén**, presidieron el V Encuentro Provincial de Consumo, organizado por la Federación Manchega de Mujeres, Consumidores y Usuarios de la provincia de Albacete.

Jesús Montalvo habló en su intervención de la presunta estafa de sellos comedita por Afinsa y Fórum Filatélico, por la que se han visto perjudicados miles de castellano-manchegos, asegurando que "lo que más nos preocupa son los pequeños ahorradores" y trasla-

dando un mensaje de tranquilidad a los afectados.

En este sentido, el director general de Consumo ha felicitado a las asociaciones de consumidores "por su importante papel en este asunto", recordando que, una vez se destapó la presunta estafa, inmediatamente se reunió con las nueve federaciones regionales de asociaciones de consumidores para actualizar datos e información sobre el caso y elaborar un documento en el que se aconseja a los afectados que se pongan en contacto con alguna de estas organizaciones de usuarios y consumidores para llevar su demanda.

Por otro lado, Jesús

Montalvo acentuó que los afectados por el caso Afinsa y Fórum Filatélico tienen a su disposición un portal de Internet, promovido por la Consejería de Sanidad y las asociaciones de consumidores de la región, [www.consumidores-decastillalamancha.org](http://www.consumidores-decastillalamancha.org) que ya ha recibido unas 45.000 visitas.



Vicenta Rozalén, Jesús Montalvo y Manuel González Ramos.

## 250 defensores

"Lo más importante es dar la mayor y mejor información", afirmó el director general de Consumo, quien

ha señalado que en estos momentos hay más de 250 personas en la región trabajando en defensa de los intereses de los afectados por esta presunta estafa.

## Agua

Por su parte, el delegado de la Junta en Albacete, que también destacó la importante labor de las asociaciones de consumidores en la defensa de los intereses de los ciudadanos, se centró en la necesidad de hacer un uso racional del agua, tema de una de las conferencias de este encuentro organizado por la Federación Manchega de Mujeres, Consumidores y Usuarios.

Manuel González garantizó que "el presidente Barreda ha hecho con el tema del agua una defensa a ultranza de los intereses de Castilla-La Mancha", refiriéndose al trasvase Tajo-Segura como "una obra que se comenzó a construir en una época donde no existía la democracia".

El delegado de la Junta subrayó la "solidaridad" que en materia de agua siempre ha caracterizado a Castilla-La Mancha, mani-

festando que "lo que no se puede permitir es que en Murcia se transformen miles de hectáreas de secano a regadío sin ser reconocidas por su Gobierno".

De esta forma, Manuel González se dirigió a las más de 350 mujeres que se dieron cita en Alcaraz solicitando su colaboración para conseguir "un derecho que nos corresponde", afirmando que "cuando la razón existe, nadie puede dudar".

Por último, el delegado de la Junta recordó la constitución del Consejo Regional del Agua, donde también están representadas las asociaciones de consumidores a través de la Unión de Cooperativas de Consumidores y Usuarios de Castilla-La Mancha, explicando que se trata de un órgano consultivo de carácter permanente que asesorará al Gobierno regional en política hidrológica.

## La Fundación Iniciativas de Futuro, de Ugt, da formación a cerca de 300 desempleados de la provincia

El fin de "aumentar las posibilidades de empleo en la provincia de Albacete", como revela **Francisco Javier Sánchez**, secretario de Formación de Ugt de Albacete, se está logrando estos últimos siete años al ser el 80% de los alumnos de este curso quienes encuentran empleo al finalizar éste.

La edad media está comprendida entre los 25 y los 45 años y el 95% de los pupitres han estado ocupados por mujeres.

Para este curso 2005-2006, se ha hecho un calendario de de 6.500 ho-

ras, de las cuales 3.425 ya han sido impartidas a 195 alumnos. Los que faltan por formarse son 235.

En definitiva, 20 actividades formativas a desarrollar en: Hellín, Villarrobledo, Tobarra y Albacete. Las disciplinas ejecutadas se concentran en ocho familias: sanidad, servicios a empresas, docencia e investigación, agricultura, industria alimentaria, edificaciones, obras y madera.

Todos estos cursos están destinados a desempleados.



José María Rubio y Francisco Javier Sánchez.



## CURSOS GRATUITOS PARA DESEMPLEADOS

- **CUCHILLERO/A** **1008 Horas.**
- **OPERADOR DE MÁQUINA HERRAMIENTA** **464 Horas.**
- **DISEÑO Y MODIFICACIÓN DE PLANOS EN 2D Y 3D** **189 Horas.**

PLAZAS LIMITADAS

COMIENZO DE LOS CURSOS A PARTIR DEL 1 DE JUNIO 2006

INFORMACIÓN Y MATRÍCULA

ESCUELA DE CUCHILLERÍA

"Amós Núñez"

Pol. Campollano Calle B Nº 11 ALBACETE

Tlfno. - 967 193700 Fax - 967193710

e-mail: [escuela@dibercuchilleria.com](mailto:escuela@dibercuchilleria.com)

ACCIONES COFINANCIADAS POR EL FONDO SOCIAL EUROPEO Y EL SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO DE CASTILLA LA MANCHA